



« Les Sims »

Par Paul

Salut c'est Paul pour la S'cool radio.

Aujourd'hui je ne vais pas parler de super héros mais d'une série de jeux-vidéos qui se nomme les Sims.

Dans les prochains hebdos j'aborderai chacun des jeux-vidéos « Les Sims ». Pour commencer, je vais en faire une présentation générale.

→ Dans l'équipe, qui connaît les Sims ?



Logo officiel « Les Sims »

Alors les Sims, c'est un jeu vidéo dont le premier opus est sorti en 2000.

C'est un jeu de simulation où on contrôle la vie quotidienne d'un personnage mais aussi, avec certaines extensions du jeu, sa vie professionnelle.

Il y a 4 grands jeux principaux et des extensions.

Tout d'abord, on crée son personnage (Sims) puis on le gère en contrôlant tout : boire, manger, dormir, se laver, etc. Plus intéressant encore, on gère sa vie sociale (amitié, amour, divertissement, etc.).

On peut aussi construire des maisons pour ses personnages mais j'en parlerai dans une prochaine chronique. Dans le jeu, nos personnages doivent avoir un but comme être le meilleur cuisinier, l'homme le plus fort, etc...

Voilà pour la base de ce jeu-vidéo. Je vous donne rendez-vous dans le prochain hebdo pour découvrir plus en détail l'un de ces jeux vidéos.

Je redonne le micro à Matthieu ! A la prochaine !

S'Cool Radio Vittel

Crédits :

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°035 – 07/04/2017



<http://www.scool-radio.com/> cdi.vittel@gmail.com